

Balonmano | Campeonato de Europa



Raúl Enterríos intenta obstaculizar la penetración del alemán Weinhold. | EPA PHOTO

Tenis | Abierto de Australia

# Pablo Carreño, por la revancha ante Kyrgios

El asturiano se mide hoy al australiano en primera ronda

Oviedo, N. L.

Nueve jugadores españoles, entre ellos el asturiano Pablo Carreño, saltarán hoy a la pista en la primera jornada del Abierto de Australia, primer grande de la temporada y en el que el serbio Novak Djokovic y la estadounidense Serena Williams defienden las coronas logradas el pasado año.

Carreño, 67 del ranking mundial, tiene un más que complicado compromiso para su estreno en Melbourne ya que se verá las caras ante el joven ídolo local Nick Kyrgios, de 20 años y 29.º cabeza de serie del torneo. Kyrgios, vencedor aquí en 2013 en categoría junior, confirmó sus condiciones el pasado año cuando superó cuatro rondas para caer en cuartos de final ante el británico Andy Murray. Pablo Carreño, por su parte, ha perdido en primera ronda en sus dos participaciones.

El tenista gijonés y Kyrgios sólo se han enfrentado en una ocasión en el circuito profesional, con victoria del "aussie" el pasado año en las semifinales del ATP 250 de Estoril.

Además de Carreño otros seis españoles debutan hoy en el cuadro masculino: Roberto Bautista, ganador el sábado en Auckland y cabeza de serie número 24, ante el eslovaco Kližan; Iñigo Cervantes frente al ruso Donskoy; Pablo Andújar



Pablo Carreño.

ante el francés Herbert; Guillermo García López (26) ante el también francés Mathieu, Albert Ramo ante el croata Coric y Nico Almagro frente a Benne-teau en el tercer duelo hispano-francés de la jornada. Además, ya entran en escena el serbio Djokovic y el suizo Federer, que tendrán por rivales al surcoreano Chung y al georgiano Basila-shvili, respectivamente.

En el cuadro femenino la lista de españolas hoy en juego se reduce a dos: Carla Suárez, décima cabeza de serie, ante la suiza Golubic, y Lourdes Domínguez frente a la alemana Friedsam.

# España, a consolidarse ante Eslovenia

El triunfo esta tarde garantizaría a los de Manolo Cadenas el pase a la segunda fase

Breslavia (Polonia)

La selección española de balonmano afronta esta tarde (18.15 horas/Teledporte) su segundo compromiso en el Campeonato de Europa ante una Eslovenia que tratará de resarcirse de su derrota contra pronóstico en su estreno ante Suecia.

Después de la "madurez" exhibida en el debut del sábado ante Alemania, según palabras del propio seleccionador español, Manolo Cadenas, los 'Hispanos' esperan consolidarse en la cabeza del Grupo C con una nueva victoria que afiance su moral y les ga-

El grupo de España

GRUPO C							
España-Alemania	32-29						
Suecia-Eslovenia	23-21						
Eslovenia-España	Hoy, 18.15 h						
Alemania-Suecia	Hoy, 20.30 h						
Alemania-Eslovenia	Mié, 20, 17.15 h						
España-Suecia	Mié, 20, 20.00 h						
	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTS
España	1	1	0	0	32	29	2
Suecia	1	1	0	0	23	21	2
Eslovenia	1	0	0	1	21	23	0
Alemania	1	0	0	1	29	32	0

Los tres primeros pasan a la segunda fase

rantice ya el pase a la segunda fase de grupos.

"Viendo su juego tenemos que intentar jugar más colectivamente que nunca, porque es un equipo con una defensa muy agresiva. Será muy difícil de irse en el uno contra uno y habrá que mover el balón rápido para que no consigamos detenernos", señaló el capitán del conjunto español, Raúl Enterríos. El central asturiano destacó de los eslovenos la conexión en ataque con sus pivotes, por lo que señaló como una de las claves "saber cerrar la defensa a base de ayudas".

Fútbol

# El Sporting golea 4-1 al Oviedo en el derbi de juveniles

Gijón

El Sporting se impuso con claridad al Oviedo (4-1) en el duelo regional de la jornada en División de Honor. Llegaban los azules en el primer puesto de la tabla con una racha magnífica: nueve victorias consecutivas, pero el Sporting fue superior en un magnífico final de partido y se impuso por 4-1 gracias a los tantos de Cris (2), Nacho y Monasterio. El tanto de los azules fue obra de

Asier. Es la tercera derrota de los carbayones en la temporada, la primera desde la séptima jornada (Oviedo 2, Bansaender 3).

El liderato del grupo es ahora del Racing (que ganó 0-1 al Ourense), con 41 puntos. El Oviedo es segundo, con 39; el Lugo (que perdió 2-0 con el Deportivo de la Coruña) es tercero, con 38; el Depor, cuarto con 34, los mismo punto con los que cuenta el Sporting, quinto.



Una acción del derbi entre Sporting y Oviedo de la Liga Nacional de juveniles disputado ayer en Miero. | JUAN PLAZA